

Curiosités : La Suisse a donné à ces défenses antichars un nom typiquement helvétique. Lequel ?

01-05-2015

avec

- Réponse : la ligne des Toblerones

-

A la veille de la seconde guerre mondiale, l'armée suisse estimait le canton de Genève difficilement défendable en cas de conflit.

-

Pour l'isoler le cas échéant du reste du pays, une ligne de blocs de béton en forme de dents a été construite entre les rives du lac Léman et les pentes du Jura.

-

Du fait de leur ressemblance avec le chocolat du même nom, on leur donna le nom de Toblerones.

-

On peut toujours les voir dans les champs.